

Gemeinde kauft Gasthaus

„Am Spitz“ | VP-Ortschef Otto Auer will das

Von Stefanie Cajka

HÖFLEIN | Das Wirtshaus in der Vohburgerstraße hat in Höflein eine lange Tradition. Mit Ende des Vorjahres schloss es allerdings seine Pforten. Nun wurde das Gasthaus von der Gemeinde gekauft und soll in Zukunft neu verpachtet werden.

Hauptgrund für das Interesse am Ankauf dieses Grundstücks ist laut Bürgermeister Otto Auer (ÖVP) dessen zentrale Lage. Das Gasthaus befindet sich im Ortszentrum, neben dem Gemeindeamt. „Wir als Gemeinde sind froh, dass wir das Grundstück direkt neben dem Gemeindeamt gekriegt haben“, führt Ortschef Auer aus.

Insbesondere im Hinblick auf eine mögliche Erweiterung des Gemeindeamts sei es praktisch, das angrenzende Grundstück in Gemeindebesitz zu wissen. Der Kostenpunkt lag bei 270.000 Euro – auch das habe laut Auer preismäßig den Vorstellungen der Gemeinde entsprochen.

Vorerst sei eine bauliche Erweiterung des Gemeindeamts aber noch nicht spruchreif. Vielmehr sei man bemüht,

das Dorfgasthaus als solches weiterzuführen. „Wir werden versuchen, den Gasthausbetrieb in irgendeiner Art und Weise wieder in Schwung zu bringen“, erklärt Auer im Gespräch mit der NÖN.

Bevor es jedoch soweit ist, stehen noch umfangreiche Renovierungsarbeiten auf dem Programm. „Wir werden zunächst die Außenfassade und alles, was notwendig ist, fertigmachen“, führt der Bürgermeister aus. Aber auch im Innenbereich soll es Sanierungsarbeiten geben. Wichtig sei ihm dabei, dass das Ambiente eines Dorfwirtshauses gewahrt wird. „Der Charme soll erhalten bleiben“, steht für Auer fest.

Demnächst sollen zudem mit Wirten Gespräche geführt werden, um einen potenziellen Pächter für das Gasthaus zu finden. Seit dem Jahr 2002 wurde das Lokal als Dorfgasthaus „Am Spitz“ von der Familie Hintersteiner geführt. Davor wurde es von der Familie Krems unter dem Namen „Wirtshaus Krems“ betrieben. Von ihr wurde das Gasthaus in zwei Generationen geführt.

Wir werden versuchen, den Gasthausbetrieb in irgendeiner Art und Weise wieder in Schwung zu bringen.“

VP-Bürgermeister Otto Auer

Dorfgasthaus erhalten. Nach Renovierung startet Pächtersuche.



Im Zuge der bevorstehenden Renovierungsarbeiten soll laut VP-Bürgermeister Otto Auer auch die Fassade des Gasthauses erneuert werden.

FotoCajka

Zum Thema

○ Das Gasthaus „Am Spitz“ befindet sich in Höflein in der Vohburgerstraße 27.

○ Es wurde von der Gemeinde um einen Gesamtpreis von 270.000 Euro angekauft.

○ Bis Ende letzten Jahres wurde das Lokal von der Familie Hintersteiner betrieben. Diese eröffneten das Gasthaus „Am Spitz“ im Herbst 2002.

○ Bevor das Gasthaus von Rudolf Hintersteiner erworben wurde, wurde das Lokal von der Familie Krems unter dem Namen „Wirtshaus Krems“ geführt.

○ Die Familie Krems führte das Gasthaus in zwei Generationen.

○ Nach den geplanten Renovierungsarbeiten soll das Dorfgasthaus vorerst als solches erhalten bleiben.